

# Los dirigentes de E.T.A., detenidos en Madrid

(Viene de la página anterior)

mo, en toda la planta, y en general en casi todas las dependencias y exteriores del centro sanitario, hay una estrecha vigilancia policial ininterrumpidamente. Al parecer, miembros de la policía han interrogado al enfermo en la habitación donde se encuentra hospitalizado.

Hay pocos datos nuevos acerca de la situación y actividades del comando que intervino en el tiroteo que tuvo lugar en Madrid. Uno de los miembros de este comando que se enfrentó a la policía en la calle Rafael Salgado, en los alrededores del estadio Bernabeu —no se sabe si uno de los dos detenidos u otro cuarto miembro— permaneció durante más de una hora en el quinto piso del número 15 de la calle Rafael Salgado, exactamente en el domicilio del subdirector general del Instituto Nacional de la Vivienda, señor Bermúdez de Castro. Al parecer el activista en su huida de la policía entró en el portal de esta casa dirigiéndose al quinto piso y llamando a la puerta de los señores Bermúdez: en un principio se hizo pasar por un miembro de la policía, pero más tarde sacó su pistola y amenazó al matrimonio y a sus cuñados que en ese momento se encontraban con ellos. Desde este domicilio, donde permaneció casi una hora y media, efectuó varias llamadas telefónicas, en las que se identificó como «Lobo». A continuación y siempre amenazándoles con el arma, salió de la casa dejando comunicados telefónicamente a sus ocupantes, ya que antes de salir cortó el cable del teléfono.

## SOLO DOS TESTIGOS EN EL ASESINATO DEL TAXISTA

San Sebastián, 1. — La Guardia Civil y la policía gubernativa continúan las gestiones para la detención de los cuatro individuos que asesinaron, al medio día del jueves al taxista don Francisco Expósito Castro, cuando esperaba clientes en una parada.

En el lugar de los hechos han sido encontrados 14 cartuchos de bala disparados por tres armas diferentes: 9 milímetros «Parabellum», «Firebird» y 9 centímetros corto F.M. Se sospecha que los dos primeros tipos de municiones corresponden a armas del mismo nombre, y el tercero a una metralla «Manjetta», armas utilizadas por la organización terrorista E.T.A.

Sobre la huida de los asesinos, parece que tras perpetrar el crimen corrieron en dirección al polígono 13 de San Sebastián, donde les esperaba un «Mini Morris» color gris.

Apenas dos personas presenciaron el suceso. Detrás del coche de la víctima se encontraba otro compañero, que ha atestado no haber presenciado nada, por desarrollarse la acción terrorista en pocos segundos. La mujer de la víctima, que vive en un piso situado frente a la parada del taxi, se asomó a la calle tras escuchar los primeros disparos y no pudo hacer ya nada por su marido.

En bares próximos al lugar del asesinato se asegura que nadie lo presenciara. Parece que los ruidos de los disparos

fueron confundidos con los de la ciudad.

A las seis de esta tarde, en la Iglesia parroquial de Usurbil, han tenido lugar los funerales por el eterno descanso del alma del taxista don Francisco Expósito Camino, asesinado ayer, en la parada de taxis de Usurbil, por tres presentes activistas de ETA, cuando permanecía en espera de clientela.

Los actos estuvieron presididos por el gobernador civil de la provincia y asistieron las primeras autoridades, entre las que se encontraban el gobernador militar, el presidente de la Diputación y el alcalde de San Sebastián.

Asimismo, unos 400 vecinos de la localidad de Usurbil acompañaron al cortejo fúnebre hasta el cementerio. — Europa Press.

## Nota oficial de la Jefatura Superior de Policía de Barcelona sobre los detenidos del F. R. A. P.



La Jefatura Superior de Policía de Barcelona nos remite la siguiente nota informativa:

«Desde hace varios meses por los servicios especiales de la Jefatura Superior de Policía de Barcelona, se tenían noticias de que, tanto por el llamado Partido Comunista de España como por parte del Frente Revolucionario Antifascista y Patriótico (F.R.A.P.), se habían dado consignas a sus militantes de iniciar una campaña de agitación y violencia en todo el territorio nacional, con el fin de amedrentar a la opinión pública, creando un estado de malestar y de terror, para lo cual habían decidido ejecutar una serie de «acciones», consistentes en asesinatos de policías, asaltos a serenos y otras dirigidas contra personas de relevancia social y también contra entidades económicas.

El día 18 de Julio, conmemoración del Alzamiento Nacional, a las 12.20 horas tuvo lugar en Barcelona un asalto a la comisaría de Colblanclat por parte de un «comando armado» del F.R.A.P., el cual empleó como cobertura a otros

sada su busca y captura por la autoridad judicial de Cádiz. Dicho individuo, al ser detenido, estaba provisto de un D.N.I. falso, a nombre de Manuel Buxón Velasco.»

Entre las acciones terroristas más importantes ejecutadas por ese «grupo armado» del FRAP, podemos citar:

Tres robos a mano armada, a otros tantos economatos laborales del Instituto Nacional de Industria de nuestra ciudad, perpetrados en los meses de mayo y junio del año en curso, en donde lograron apoderarse de unas 600.000 pesetas.

Agresión al doctor Otaloarruchi, director de la Residencia de la Seguridad Social de Bellvitge, hecho ocurrido el día 17 del pasado mes de julio, cuando al salir de su domicilio fue agredido por varios individuos armados con navajas que le apañalaron por la espalda.

Atentado contra la Comisaría de Colblanclat, anteriormente reseñado.

Asimismo, es de señalar que se ha detenido a Jesús Juan de la Cruz Enfe-